



町の話



迫力ある生演奏に酔いしれました 海上自衛隊大湊音楽隊コンサート

青森県むつ市を拠点に、北海道と青森、秋田、岩手の東北3県で幅広く演奏活動を行っている海上自衛隊大湊音楽隊のコンサートが6月28日、仙南公民館ホールで開かれました。コンサートは2部構成で行われ、フィリップ・スパーク作曲「ジュピリー序曲」や大河ドラマ「天地人」オープニングテーマなど全15曲が演奏され、会場を訪れた約400人の皆さんは、迫力ある生の演奏に酔いしれました。

利用者の皆さんに役立ててください ロートピア仙南へタオル寄贈

仙南雁の里ライオンズクラブ(照井巖会長)が6月25日、利用者の皆さんに役立ててもらいたいとロートピア仙南(清水真理子施設長)にタオル120本を寄贈しました。清水施設長は、「利用者の生活に大事に使わせていただきたい」とお礼を述べました。



第59回社会を明るくする運動 法務大臣メッセージ伝達式

美郷町保護司協議会(進藤晃成会長)の皆さんが、社会を明るくする運動強化月間に合わせ7月3日、松田町長を訪れ、法務大臣メッセージを伝達しました。59回目を迎える「社会を明るくする運動」は、すべての国民が犯罪や非行の防止と、罪を犯した人たちや非行をした少年たちの改善・更生について理解を深め、それぞれの立場において協力し、犯罪や非行のない明るい社会を築こうと全国的に展開されるものです。今年のスローガンは「人は変わる。一緒なら。」、重点事項は「犯罪や非行をした人たちの就労支援」となっています。

延べ48,500人が美郷の初夏を満喫 千畑ラベンダー園

6月20日から7月5日までの16日間にわたり千畑ラベンダー園が開園され、延べ48,500人の観光客が園内一面に咲き誇るラベンダーを楽しみました。なお、開催期間中実施したラベンダー募金には、55,700円のご協力がありました。集まった募金は、今後ラベンダーの維持管理に活用されます。たくさんのご協力ありがとうございました。



美郷産牛肉を求めて長蛇の列 美郷町べっこまつり

美郷町べっこまつり(同実行委員会主催)が7月4日、大台野広場イベント棟で開かれました。毎年恒例となったこのイベント。美郷産牛肉販売会には訪れた皆さんが長蛇の列をつくり、用意された牛肉は約1時間で完売しました。また、会場内では畑屋うさぎを展示した共励会やうさぎレース、奥羽真昼太鼓の演奏会などが行われ、町内外から訪れたたくさんの人たちで賑わいました。

10年ぶりに親子で二人三脚を▶
楽しみました。

親子で楽しみました 仙南中創立50周年記念 第37回親子体育祭

仙南中学校(藤峯射一郎校長)の第37回親子体育祭が7月5日、同校グラウンドで開かれました。

今年は仙南中創立50周年を迎えるため、それを記念し在校生親子のほか、平成11年度卒業の「10年前の中学生親子」と平成31年に中学3年生となるすこやか園園児とその親の「10年後の中学生親子」が参加。二人三脚で汗を流した後、記念セレモニーとして踊りやトーチのリレーなどが行われ、それぞれの親子のふれあいを深めました。



▲10年前の中学生親子から現在の中学生親子にトーチが渡されました。

育てよう思いやりの心 「人権の花」運動

花を育てることで命の大切さや思いやりの心を育んでもらおうという「人権の花」運動(秋田県南地域人権啓発活動ネットワーク協議会主催)が7月9日、千屋小学校(栗林守校長)で行われました。

2年生と5年生児童がペアを組んだベゴニアの植栽には、町人権擁護委員の皆さんも参加。児童たちは花の苗が折れないよう一つ一つ丁寧に植えていました。



自分の命は自分で守る 高齢者交通安全大学

高齢者の交通事故防止を目的として、六郷地区の65歳以上の方を対象に、今年の5月から開催されてきた高齢者交通安全大学(大仙警察署主催)の修了式が7月10日、老人福祉センター清水苑で開かれました。

第3回目を兼ねたこの日の講義では、高齢者の交通安全に関するビデオ上映や高齢者安全・安心アドバイザーの実演による反射材の効果の説明されました。その後、大仙警察署の八柳道博交通課長より34人の受講生に修了証書が授与され、受講生の皆さんは交通安全への思いを新たにしました。



表彰おめでとうございます

大曲仙北食生活改善推進協議会会長表彰

鈴木タキ子さん(大坂)、畑山早子さん(野中)、高橋シゲさん(新町)、深澤サキさん(大柳)、高橋悦子さん(一丈木)、熊谷道子さん(寺田)、梅川知子さん(赤城)、坂本シズ子さん(旭町)、熊谷弘子さん(米町)



▲受賞された皆さん。多年にわたり、美郷町食生活改善推進協議会会員として、食を通じた健康づくり活動に尽力されています。

平成21年度東北地区 体育指導委員功労者表彰

藤岡 要一さん(西高方町)



長年にわたり、社会体育の振興に貢献されたことが認められました。